

TÉMOIGNAGES

MARDI 22 mars 1960,
9 heures et demie du matin

Le PRÉSIDENT: Nous attendons en ce moment l'arrivée du ministre, messieurs. C'est lui qui doit ouvrir cette réunion, mais comme nous sommes en nombre nous pouvons commencer notre travail. Permettez-moi tout d'abord de vous souhaiter la bienvenue. Je suis très heureux que vous ayez pu nous revenir aussi nombreux cette année et j'espère que les réunions de notre Comité ne manqueront pas d'intérêt.

Tout d'abord, il faudrait que quelqu'un propose que l'on fasse imprimer 750 exemplaires en anglais et 250 français des procès-verbaux et témoignages de nos réunions. Est-ce que quelqu'un voudrait faire cette proposition?

M. Aiken, appuyé par M. Dumas, présente la motion demandée.

La motion est adoptée.

Le PRÉSIDENT: Le ministre sera là d'ici quelques minutes; je crois qu'il vaudrait mieux l'attendre avant de commencer notre travail. En attendant, nous avons établi un programme provisoire des travaux que nous comptons accomplir au cours de l'année et nous allons en distribuer des exemplaires aux membres du Comité.

Le ministre vient d'arriver messieurs. Nous nous sommes déjà occupés de la première question inscrite au programme et maintenant j'aimerais d'abord vous donner les noms des membres de votre comité de direction. Ce comité se compose de MM. Dumas, Robichaud, Martin (*Timmings*), Coates, Aiken, Nielsen et moi-même. Je veux maintenant vous lire l'ordre de renvoi qui se rapporte à cette partie de notre travail.

Il est ordonné, que les crédits portant les numéros 277 à 281 inclusivement, de même que les crédits 486 et 487 du budget principal des dépenses pour 1960-1961 qui concernent le ministère du Nord canadien et des Ressources nationales soient retirés du comité des subsides et renvoyés devant le comité permanent des mines, forêts et cours d'eau, sous réserve toujours des pouvoirs que possède le comité des subsides à l'égard du vote des deniers publics.

D'après cet ordre de renvoi, vos attributions semblent être assez limitées, mais je crois que lorsque nous commencerons à étudier les prévisions de dépenses du service des ressources hydrauliques nous verrons que nous avons bien du travail à faire.

Lorsque le comité de direction s'est réuni peu de temps après notre première réunion au sujet de l'organisation, il a été décidé à l'unanimité que, à condition que la Chambre le permette, un projet d'enquête sur le service des ressources hydrauliques du ministère du Nord canadien et des Ressources nationales et les crédits 486 et 487,—qui sont compris sous la rubrique prêts et avances,—fournirait un programme de travaux intéressants et, on l'espère, fort utile pour le Comité pendant la présente session. En étudiant les prévisions de dépenses qui nous ont été confiées cette session, nous allons pénétrer dans un assez vaste domaine où il s'agit d'eaux internationales et interprovinciales, du Pacifique jusqu'à l'Atlantique. Nous espérons que plusieurs experts viendront témoigner devant nous sur différentes questions telles que les ressources et les besoins en eau; la conservation des eaux et la prévention des